

Acaban de llegar los miembros de la Comisión Brasileira

Acaban de llegar a San José los miembros de la comisión brasileira que desde hace más de seis meses se internaron en territorio costarricense y a quienes el gobierno ha hecho toda clase de facilidades para que se lleguen hasta la capital. Dos mil colones cuesta al pobre erario nacional esta aventura de tres ciudadanos que dicen se dirigen hacia Nueva York, a donde en la forma que van, no llegarán ni en 1950. No es que nos moleste el que se les haya dado tal suma, sino

que el pretexto para ello es bien pobre y mucho más pobre si se considera que han comenzado a decir que hacen estudios para una carretera que seguramente no la veremos nunca.

Desde luego, es obvio decir que en Cartago se les ha hecho una gran parranda y ahora en San José se pretende hacer lo mismo.

Nada importa todo eso, lo que importa es conocer los planos que dicen que hicieron, para que se justifiquen los dos mil colones.

Fue su alma tesoro inagotable de amor para el necesitado y esta bondad fue la causa de su ruina, pues no imaginó que quienes de ella recibían el beneficio de su caridad se tomaran en sus victimarios, y en la vecina del Norte encontró el alma ingrata que le maltratará en sus últimos años de manera despiadada y cruel. La muerte de doña María Luisa fue la del justo, rodeada de corazones que bien le quisieron, confortada con los auxilios espirituales, su alma entró a las regiones de la gloria y su cuerpo descansó de las fatigas e ingraticudes de la vida.

Su entierro fue sencillo, modesto, pero sobre su caja mortuoria brilló el aurea de los méritos que le adornaron en su jornada de 75 años de existencia, practicando el bien con nobleza y alto espíritu de bondad.

En paz descanse su alma en las regiones de la gloria.

del espíritu ruin de la destrucción van talando los arboles que adornan nuestros parques y avenidas. Don Cleto es el enemigo mas grande de los arboles él es quien ha dado la orden terminante de destrucción de todos nuestros parques y alamedas, y por el instinto de imitación le han seguido muchos hombres de los que en épocas pasadas imponían sobre la juventud los deberes del cuidado de los arboles.

Es lastima el ver como se destruyó la alameda del Cementerio, la del Pacífico, la del Liceo, y como se ha descuajado nuestros parques que hoy son potreros sin ninguna sombra ni atractivo. Se castiga a los pobres campesinos con multas y prisión porque hacen la corta de un árbol, por el descuaje indebido de una cerca en sus cementeras, y a estos hombres que destruyen nuestras alamedas se les aplaude. A las muchas protestas que se han publicado por la destrucción de los árboles unimos la nuestra.

Esponsales Ortuño Castro

Muy complacida ha recibido nuestra sociedad la grata noticia de haberse celebrado los esponsales de los estimables jóvenes don Tomás Ortuño Morales y

Distintas veces se ha dicho que los ingenieros extranjeros en las actividades del país necesitan un control más justo cuanto mayor es la necesidad de protección a los profesionales nacionales.

Ahora se está para discutir una ley que protege a los profesionales nacionales en cuanto se refiere al nombramiento de ingenieros para los trabajos y empresas del gobierno. Esta ley, sin darla aun el Congreso, se sabe que será vetada. Es natural que lo sea porque hay un interés muy marcado en la mente del gobierno en creer que son de absoluta e indispensable necesidad los técnicos alemanes que tiene a su servicio. Pero vamos por partes.

Nuestros lectores saben perfectamente que se trata de una ley defensiva de los derechos inalienables del profesional costarricense y de un derecho aún mayor de tales profesionales, cuando han sido éstos muchas veces tomados en cuenta para asuntos de interés nacional y sobre todo, que sus títulos algo deben valer cuando se les ha dado en las Universidades donde estudiaron. Pero seguimos pensando en algo que se nos indicó una de estas tardes, cuando advertíase que en el caso concreto de los Ingenieros de la A. E. G. era indispensable tenerlos y renovar cuantas veces fuera necesario, el contrato de trabajo por parte de ellos, con las máquinas eléctricas suministradas al Gobierno por la propia casa A. E. G. Solamente ellos conocen los secretos de esas máquinas y solamente ellos están autorizados para hacerlas trabajar. Y si tal es cierto, y si esta es la única tesis que podría sostener en sitio eminente a los profesionales extranjeros, en la mente del gobierno hay una ley superior que se opone a todo esto, es la de la moral comercial.

¿Qué cual moral comercial?

Pues sencillamente la que se desprende de que al comprar un artículo al comerciante o al fabricante en cualquier caso, deja de pertenecerle el secreto de la misma por derecho de pago honrado que se ha hecho del artículo, máquina o lo que sea.

¿Estaría bien que un señor que nos vende una vaca lechera estuviera en posesión del secreto de sacarle más leche al semoviente que la que podría dar al nuevo comprador?

¿Estaría moral que cuando compra cualquier persona una máquina de escribir solamente ciertos estenógrafos o entendidos pueden trabajar en ella?

¿Es pues, moral, que al gobierno, a quien se ha cobrado lo que vale un número de máquinas eléctricas para su servicio, tengan secretos profesionales para tener asegurado el trabajo de uno, dos o más técnicos de la casa fabricadora, porque aquella casa no puede mantener en sus labores a quienes ha contratado para el caso? ¿Es correcto que fábricas de cierta seriedad como ésta haya incurrido en el pecado de vender al gobierno de Costa Rica máquinas que sólo han de ser manejadas por sus propios viejos empleados y que no debe ser del dominio ajeno el secreto de esa mercadería?

Por eso es irritante que se hable de que el gobierno tiene que mantener en su puesto, quiéralo o no la nación o el derecho de los propios profesionales del país, a elementos que no dejan sitio a los nuestros.

¿Será tanta la competencia profesional de estos señores que no haya talento humano capaz de seguirles sus pasos y sus profundos conocimientos técnicos? ¿Son tan infalibles? ¿Tienen por acaso el derecho exclusivo de la vida de los dineros de un Estado pobre como el nuestro que no pueden francamente sostener tan altos emolumentos?

Los profesionales costarricenses dirán si tenemos razón en estas consideraciones y también quienes no sean costarricenses podrán decir si estamos mintiendo o si son sofismas periodísticos los nuestros.

Que venga en buena hora esa ley en favor del profesional costarricense porque tienen derecho a ella y porque nadie debe detenerla, a menos que se atraviese la piedra de la ingratitud o del desconocimiento moral que ellos tienen para el caso.

la Srita. Rita Castro González, pertenecientes a distinguidas familias de nuestra sociedad. El acto se efectuó en la residencia de los padres de la prometida don Roberto Castro Beeche y su señora esposa doña Paulina González, dentro de un estricto carácter de intimidad familiar debido al duelo de la familia Castro González.

Miriam Arias A.

Ayer cumplió dos años este querube; le hicieron gran fiesta con mucha alegría.

El CENSOR dedica un recuerdo a esta simpática chiquitina y que Dios la conserve siempre tan encantadora.

Imp C Artín

Fantasia

Yo amo la flor que tiene su perfume enervante, los pétalos de púrpura cual labios de mujer; la que al besar su cáliz tembló por un instante mecida bajo el vértigo que la hizo estremecer.

Yo amo la flor que ostenta su belleza triunfante con esa aristocracia de su propio valer, en el haren florido del jardín elegante que se entristece y mustia con el atardecer.

Yo amo la flor que muestra su rítmica belleza, envuelta en el encanto de su delicadeza como si fuera un traje que su pudor escuda,

porque al sentirla bella, porque al mirarla erguida, pienso que se extremece la rama florecida como si fuera el cuerpo de una mujer desnuda...

GONZALO DOBLES

Sentido fallecimiento



Doña María Luisa Padilla v. de Morgan

El 20 de julio pasado falleció en esta capital la estimable dama doña María Luisa Padilla v. de Morgan, noble y elevado espíritu que dedicó su vida al trabajo conquistando con él un capital que le aseguraba bienestar para los últimos años de su vida, al no haber sido despojado de él en la vecina República de Nicaragua, por una hija adoptiva que su marido don Enrique Morgan y ella recibieron en su hogar en la ciudad de Managua, y que con

manifiesta ingratitud le abandonó cuando anciana y viuda le despojaron de sus haberes.

La señorita Padilla fue una de las más competentes maestras de la República, ejerciendo su apostolado en las ciudades de Desamparados, San José y Puntarenas, durante 12 años, dedicándose después al comercio en esta última población en donde logró conquistar uno de los primeros puestos, manteniendo crédito ilimitado en el alto comercio y la banca.

La inaudita destrucción de los árboles

Para qué se ha moviliado los niños de las escuelas, enseñándoles el culto a la naturaleza, llevándoles a las fiestas del árbol, infundiéndoles cariño por los árboles a quienes se cantó en mil formas. Todo un pasado de labor educativo ha sido destruido por estos hombres ingratos que no respetan la naturaleza y que poseidos

Los problemas economico-fiscales pendientes

Opinión de un extranjero radicado aquí

En mi concepto, nos dijo un estimable extranjero radicado desde hace años en Costa Rica, la situación económica y fiscal se ha enredado aquí en C. Rica por exceso de opinión y falta de orientación fija, dominante y certera. Es pésimo el sistema anárquico de opinar. Todos tiran de la cuerda, quien más o quien menos, por sus intereses personales, y así, tirando de ese modo, se rompe el carro público. Yo creo lo que sigue:

1º—Sería un disparate una emisión enorme, aunque sea con el propósito constructivo de obras públicas.

2º—Podría convenir una emisión pequeña, menor de cinco millones, porque aparte de los beneficios si se emplea bien, se conseguiría aflojar la circulación

monetaria tan restrictiva hoy, pues sólo existen aproximadamente 10 millones en el mecanismo operante de las transacciones, suma insignificante y entorpecedora.

3º.—Que se proteja a los sin trabajo, pero inteligentemente. Quitar mosaicos en los parques para colocar nuevos, estando buenos los viejos, es un gasto infecundo, por ejemplo. Construyase en buena hora un vasto edificio en la manzana del Gobierno donde está el Museo, capaz de contener todas las oficinas judiciales.

4º.—Las colonias agrícolas son eficiente sistema protector, bien reglamentado y con buenas tierras y clima.

5º.—El precio de expropiación de los terrenos que se utilicen en colonias de-

be regirse conforme la declaración reciente en la Cédula personal.

6º—No es buena medida exigir el cultivo de las tierras en la forma que pretende el proyecto del congreso. Los bosques deben conservarse lo más posible. Con el cultivo forzoso se talarían inútilmente los bosques y se abarrotarían los productos alimenticios (cereales, verduras, etc.) con perjuicio grande del cultivador en pequeño.

7º—Por qué los Bancos del Estado no emiten discretamente tomando como base de depósito un cincuenta por ciento del valor de la propiedad hipotecada? Esa emisión, suficientemente respaldada, podría servir para prestamos a los agricultores e industriales. Esa emisión es más justa que los Bonos de la deuda interna, por ejemplo.

8º—Conviene reglamentar los Bancos en una forma que presten más eficiencia en su función cooperadora de la riqueza pública.

9º—Reducir los gastos del presupuesto público, adoptando un sistema protector con los empleados que se despidan.

10.—Pero, sobre todo, tomar una resolución definitiva, con energía, sin tuteos y desmayos: mandar, en fin, eso es lo mejor.

La Mata de Tabaco Palmareño

Elaboración escogida y siempre con tabaco de superior calidad.

Pida Ud. puros, cigarrillos y picaduras de esta marca y encontrará su perfecta delicia

Tabaco en rama, magnífica calidad, a 0.60 cts. la libra.

Depósito General: LOS PUROS, lado Norte del Almacén Raventós

Para órdenes, TELEF. No. 4157. San José, C.R.

Víctor Manuel Hidalgo

Botica Isabel

100 v. alN. Mercado plaza Víquez Teléfono 3170
Lic José Francisco Oreamuno Flores.

Constante surtido en Medicinas de patente.
Especial atención en el despacho de recetas

¿Está Ud. sano?

Examínese periódicamente
la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Víquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 414

Cigarrillo Virginia

Pida Ud en todas partes el cigarrillo de moda, su aroma es muy delicado porque su propietario se esmera siempre por conseguir su tabaco de los mejores del país.

Exija a su pulpero este cigarrillo para que se sienta completo en la vida.

Oid vecinos de la Soledad

Lapanadería y Tostelería la GIRALDA

Tiene pan caliente a toda hora Su elaboración esta garantizada con harinas de primera clase. Aseo esmerado con organización perfecta de nuestros trabajadores. Situado 350 vs al este de la Pacific Lumber.

José Manuel Aguilar
é hijos

Estación Marconi

TELEF. 3174

Onda: 1400 Kilociclos
Trasmisiones artísticas bajo la dirección de doña Marita de Hine.
Ejecución perfecta. Modulación 100 por ciento de pureza.

Horas de trasmisión de 11 a 1 de la mañana y de 4 a 10 de la noche.
Propietarios, Enrique Hine y Ramiro Chase.

Los anuncios de EL CENSOR serán perifoneados en esta Estación de 8 a 9 de la noche.

Sastrería

DE
Valentin Fonseca

25 varas al Sur de El Aguila de Oro

La comodidad de nuestros sistemas, y la seriedad de esta casa es la mejor garantía para mi clientela.

TELEFONO 3008

Almacén de Muebles Urgellés

El mueble de último estilo y elegancia—Búsquelo en este Almacén
Novedades en cuadros al óleo—Marcos extranjeros y del país
Láminas de todas clases—Materiales para artistas
Diversidad de colores

TELEFONO 2445—San José—APARTADO 79
50 varas al Este de la Ferretería Rodríguez.

La reunión de los notables en asuntos hacendarios

Bastante han informado los diarios respecto de la reunión de los notables para tratar el asunto hacendario, por medio del cual se quería llegar a encontrar una norma en cuanto a la fijación del cambio. Todo esto con objeto de conocer a fondo la opinión de los que un día tuvieron en sus manos las riendas de la cosa pública.

Dolorosamente se ha llegado a la conclusión de que es muy difícil la situación de estos hombres, cuando no ponen en sus palabras y en sus acciones todo el empeño y toda la claridad que el problema exige, o en otras palabras, como lo dijera en un breve reportaje el ciudadano don Jesús Pinto, tienen miedo de alzar con las responsabilidades que el caso exige.

Nosotros consideramos,

Han sido asegurados los empleados de la Dirección General de Tráfico

Algo más de ciento cincuenta mil colones se ha dispuesto que responda a la suma de seguro de los empleados de la oficina de tráfico.

Esta prima la paga el gobierno en virtud de cierta urgencia de llegar a tal seguro, pues los empleados de tráfico están constantemente en peligro, particularmente aquellos que hacen el servicio de inspección en la calle y quienes al dar informes a su superior sobre delincuencia de los choferes, se exponen a que un

pues, que en esto de la reunión de los notables, ha habido un lamentable descuido al considerar que ellos iban a proponer una buena solución al asunto, sobre todo los que más recientemente tuvieron en sus manos el poder, cuando no lo intentaron precisamente siendo mandatarios.

Cosas de la vida, dicen los bohemios, pero en este asunto son también cosas de la vida que nadie quiere comprender: aquí se vive únicamente una conveniencia y no un interés nacional.

día cualquiera se les matonee y bien es fácil comprender que corresponde al gobierno defender las condiciones de esos empleados.

Consideramos que está bien el seguro y con ello se da oportunidad de resguardar al mismo, de que tenga que pagar pensiones, como ahora ocurre, por cualquier eventualidad, a las viudas o los familiares más cercanos del empleado público que ha muerto en el desempeño de sus deberes.

El seguro tiene la ventaja de que se entrega el dinero a quien corresponde y con él la familia hace lo que quiere, sin que el gobierno tenga nada que ver más tarde con la condición de penuria de esta o aquella persona.

Para El que las Mortuorias, Mora Poveda. Cien varas al Norte del Liceo. Servicios a toda hora.

PRECIOS BAJOS

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable, y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

Cuánto costo la alarma de la tifoidea?

No está de más advertir que el cuentico este de las epidemias es ya muy gastado como para creer realmente en él.

El último que nos han chorreado se refiere a la tifoidea en Aranjuez y a fe que no se han detenido a pensar ni por un momento cuánto ha costado al erario nacional esta pequeña alharaca de los epidemiólogos y los higienistas que nos gastamos por acá.

En solo anuncios de periódicos no se han ido menos de cuatrocientos colores, amén de carteles, hojas volantes y otras etceteras que se nos han olvidado. Ahora falta saber cuánto se va a girar a los empleados de Salubridad por *trabajos extraordinarios* en la persecución de una tifoidea que solo alcanzó a diez ciudadanos e hizo dos defunciones.

Así se distribuye en este país el dinero: con una epidemia o con un movimiento político.

DONDE

Robert Toda su Ropa

Otra vez la Isla del Coco

Ya saben nuestros lectores que el cuento este de la isla del Coco va para largo; es por episodios como las películas aquellas de Eddie Polo y Ben Turpin, cuando duraba uno ocho días viendo emociones sobre sucesos muy triviales.

Ahora es una mujer la que se aventura a ir sola a la Isla del Coco y hay que dejarla, precisamente por ser mujer, pues ellas, por lo general saben más que los

hombres en esto de los tesoros ocultos.

Nuevas búsquedas y planos interesantes y datos exactos y sueños dorados de quienes consideran que el tesoro de la isla del Coco es algo así como una tumba de Tutankamen. Veremos sin embargo en qué para esta expedición y luego se podrá decir si era o no cierto, que en manos de una mujer nada se oculta.

PABLO BAIXCENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

con cincuenta años de práctica

En Costa Rica aumentan los abortos mientras en California se buscan "hijos de la ciencia" o "sintéticos"

El extraño caso de la maternidad científica que se presenta a estudio de los hombres de ciencia con la declaración de una mujer que dice: Yo soy su madre pero, de hecho, nunca fui esposa de su padre.

Publican los diarios de San José la noticia de que en el Hospital de San Juan de Dios se presentan frecuentísimos casos de abortos, esto es, de negligencia maternal, con la consiguiente alarma de los médicos nacionales. Ofrecemos a los lectores, como antítesis a esta noticia, la si-

guiente interesante información verídica que llega desde California y que habla del extraño caso de la maternidad científica, precisamente lo contrario de lo que aquí ocurre; se busca tener hijos por medios científicos, ya que los naturales están fallando. He aquí esta información:

Quiere Ud.
Divertirse?
Es muy
humano
No olvide los jueves de
moda donde
LUPE

Aquí encuentra cenas a la carta, y mucha alegría que se amena con delicada orquesta.

Teléfono 4199
La Uruca

LOS ANGELES, Cal.— Ha llegado a su etapa de arbitraje final una lucha judicial por medio millón de dólares que ha revelado un extraño triángulo marital causado por el «nacimiento científico» de las tres hijas de la señora Mate Hommel.

En una audiencia relacionada con los arreglos respecto a las propiedades del matrimonio entre la madre y su segundo esposo del que también está divorciada, y era el doctor Wesley K. Hommel, la señora Hommel declaró que las hijas habían nacido gracias a una «maravillosa práctica científica», siendo el padre un individuo a quien ella nunca había visto.

Dió a conocer la señora Hommel las dificultades domésticas originadas por el afecto que tenía al padre adoptivo por las jóvenes. La declaración que rindió tendiente a obtener que se dividan las propiedades del rico médico de Hollywood, estuvo relacionada con su vida marital con su primer esposo James Shelly, de Detroit, el «padre científico» Raphael Corcoran, y finalmente el doctor Hommel, por cuyo amor renunció a los otros dos.

Las jóvenes son Jane, de 15 años; Helen, de 14 y Gail, de 13 y esperaban en la Corte el fallo cuando su madre, la Sra. Hommel las señaló y dijo que eran «hijas de la ciencia».

«Yo soy su madre, pero de hecho nunca fui esposa de su padre, prosiguió. No teníamos hijos y tauto mi primer esposo como yo los deseábamos». Consultado el médico de la familia, se acordó que la pareja ensayara una «maravillosa práctica científica», y entonces entre el esposo, el doctor, la madre de la señora Hommel y la suegra escogieron a Corcoran, «con el pleno consentimiento del esposo», según hizo notar la señora Hommel.

«Permitíamos a Corcoran que nos visitara, prosiguió y llegó a

Olimpia; BOXEO!

Miércoles 9 de Agosto a las 9 P. M.

Formidable encuentro Internacional

Luis Ramos

(el relámpago Istmeño)

Vs.

FERNANDO GOMEZ

(Corbett Gómez)

a 10 ROUNDS

cada vaso que Ud. tome de la Deliciosa
CERVEZA

“SELECTA”

Es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

producto TRAUBE

EDISON MAZDA

Alta

Calidad



Alumbrado

Perfecto

Producto de la GENERAL ELECTRIC Co.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co. LTD.

Departamento Comercial, Distribuidores

querer no solo a las niñas, sino también a mí, habiéndose acordado que sería mejor para todos que me divorciara de Shelley y me casara con Corcoran.

Entonces se presentó el doctor

Hommel como pretendiente también y preferí casarme con él.

La señora Hommel es protestante, pero educa a las jóvenes como católicas en atención a Corcoran, que es de esta fe.

Pidiendo Timbres La Feria

Economisa Ud. dinero, siendo ésta la base para su riqueza.

Sastrería Moderna Bertulfo Páramo

25 varas al Este LA BOTICA VICTORIA
casimires Ingleses estilos de última MODA
Sorteo acción 7 favorecida 100 Perteneiente al
Señor ROMULO PIEDRA

Zapatería El Bufalo

Zapatería CHIC donde las damas y
caballeros se calzan con gusto y perfecta
garantía en los materiales.

Frente al Banco Nacional
de Seguros

JARDINERIA Las Plantas

100 varas al Este del Mercado de plaza Viquez,
No olvide mi clientela que siempre tenemos flores finas
y que nuestra competencia es dejar a todos satisfechos.

Ordenes al Teléfono 3246

Licdo. Francisco J. Siero y Rojas
Teléfono 3244 ABOGADO Apartado 1383

Sau José de Costa Rica

Oficina: 75 varas al Oeste de la Botica Francesa

Camisería la Unión

Esta fábrica nacional es la única en el país
que le trabaja cualquier cantidad y de buena ca
lidad.

Hacemos camisas pijamas B. V D.
y Loumber Chaket precios especia
les al por mayor y SASTRERIA para
todos los gustos con garantía en los materiales

José Longhi - Mercado Central

VITAMINOL

Vino reconstituyente de inmediatos resultados en la sal
vación de constituciones débiles. Cuando ha habido mu
cho desgaste de fuerzas físicas, excesos sexuales, traba
jo mental intenso, para los convalecientes de TIFOI
DEA, PULMONIA y RAQUITISMO en general etc,
para su mejoramiento debe tomar sin pérdida de tiem
po. VITAMINOL.

Carlos Mangel - Distribuidor, cerca del parque Central.

TELEFONO 3129

FABRICA DE JABONES

El Laberinto

DE LUIS ALAN & Co.

TELEFONO 2763

APARTADO 1484

EL JABON AMARILLO MARCA

LABERINTO

Jabón para el tocador marca
ORIENTE

rosado y verde, inmejorable para
el cutis, no irrita la piel.

Ferretería

-de-

MIGUEL A. QUESADA A.

Situada frente a la Estación de Camiones
Tenemos gran existencia en acesorios para toda clase
de automóviles. Hacemos toda clase de llaves al instante
Esta FERRETERIA es la que vende más BARATO

Tel. 2973

Ap. 1204

Para cualquier circulación
llame al Teléfono No. 2842

Lotería del Asilo Chapuí

Sorteo No 9 verificado el 6 de agosto de 1933

1684	200	6660	500	13392	100
1430	100	6692	200	13436	100
1626	100	6718	100	13578	100
1604	500	6790	100	13599	200
2052	100	6830	200	13650	100
2059	200	6945	100	13659	100
2138	100	6950	200	13708	100
2136	500	7134	100	13711	100
2189	200	7177	200	13767	200
2219	100	7218	100	13801	100
2237	100	7321	200	13806	500
2297	100	7637	200	14046	100
2323	100	7767	200	14064	100
2457	100	7832	100	14163	100
2637	200	7946	200	14240	200
2725	200	8054	100	14470	100
2741	200	8118	100	14561	100
2812	200	8316	200	14594	200
2856	100	8394	100	14680	100
2900	500	8472	100	14908	200
2961	500	8498	100	10214	200
3024	100	8516	100	10227	30.000
3103	200	8685	100	15020	100
3129	100	8981	200	15068	100
3181	100	9300	200	15141	100
3213	100	9389	500	15206	100
3442	200	9429	200	15622	1000
3521	200	9601	100	15715	200
3695	100	9810	100	15828	200
3711	200	9831	200	15889	500
3768	200	9845	200	15925	100
3769	200	9927	200	7390	100
3914	100	9930	100	7692	200
3959	500	10335	200	7409	100
4193	200	10434	100		
4353	200	10510	200		
4304	100	10606	100		
4422	200	10636	100		
4505	200	10846	100		
4575	100	10942	200		
4706	200	10951	100		
4722	200	11248	100		
4918	100	11434	200		
5044	200	11624	100		
5102	100	11766	200		
5346	200	12021	100		
5713	200	12184	100		
5951	100	12191	100		
6097	100	12221	100		
6140	100	12266	100		
6222	200	12462	100		
6245	4000	12468	100		
6257	200	12544	500		
6449	100	12590	100		
6604	100	13099	100		
6654	100	13065	100		

Musmanni

Quiere estar sano y fuerte, coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son los fabricados por

Fume: VIRGINIA

Pretenden restaurar a los Hohenzollern en Alemania

Londres.—El ex-Príncipe de la corona de Alemania Federico Guillermo se reunió con su padre en Zandvoort, Holanda, conforme noticia publicada por

"Daily Herald". Añade que los miembros de la familia real y los monarquistas prominentes han sido convocados para discutir las probabilidades de la restauración de los Hohenzollern. Los círculos monarquistas niegan la noticia publicada por el Daily Herald, pero los observadores políticos notan el incremento que toma la popularidad de los Hohenzollern.

Heraldo de Sonsonate.

PARA todo asunto relacionado con EL CENSOR, llame al teléfono 2842 o el apartado 1341

Jardinería Central de Octavio Loaiza

Tenemos un inmenso surtido de flores finas y esto nos permite hacer trabajos hasta por el modesto precio de CINCO COLONES Esquina norte de la Iglesia de la Soledad

Ordenes el Telefono 2233

Estación radiodifusora de Galvez y Carvajal

TELEF. 2402.

Horas de transmisión:
De 11 a 1 y de 4 a 10 p.m.

Estas transmisiones se ejecutan con selecta orquesta y variedades.

Esta Estación perifonea los anunciantes de EL CENSOR.

Panamá

8788

0603

1548

Tiene Ud pies defectuosos o le duele con alguna frecuencia, esto depende y es responsable su zapatero. Evitel calzándose en.

La Zapatería Balboa

Frente a la Limon Trading donde encontrara siempre buen material y mucha elegancia.

Calle Alfredo Volio